

飯坂ロータリークラブ 週報

創立 昭和33年(1958)5月5日
 ガバナー 泉田 征慶
 ガバナー補佐 八巻 美智子
 会長 紺野 容樹
 幹事 高田 薫

2025 - 26 年度
 RI 会長 フランチェスコ・アレツツォ
 ラゲザ・ロータリークラブ (イタリア)

◆ 例会日 / 木曜日 12:30 ◆ 例会会場 / かむろみの郷 穴原温泉 ぼのこころ 吉川屋
 事務局 / 〒960-0201 福島市飯坂町字湯町36-6 TEL.070-8322-7988 FAX.(024)505-4058
 e-mail:iizakarc2530@gmail.com

通算

7月は母子の健康月間

第4回 [3202] 例会報告 令和7年(2025) 7月24日(木)

出席委員会報告

| | |
|------|--------|
| 会員総数 | 39名 |
| 出席会員 | 21名 |
| 欠席会員 | 18名 |
| 出席率 | 53.86% |

言行はこれに照らしてから 「四つのテスト」

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好感と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

◆開会点鐘 紺野容樹 会長

◆ロータリーソング [手に手つないで] 加藤 淳 ソング
リーダー

◆四つのテストの唱和 渡辺哲也 職業奉仕委員長

◆お客様紹介

- ◆ 県北第二分区ガバナー補佐 八巻美智子 様 梁川 RC
- ◆ 県北第二分区幹事 渡邊 武 様 梁川 RC
- ◆ 県北第二分区幹事 三品 重昭 様 梁川 RC

.....lunch time.....

◆会長の時間



先週、東南北部が梅雨明けとなり、夏本番となって大変暑い日が続いております。皆さんも体調管理には十分ご注意ください。本日は県北第二分区ガバナー補佐八巻美智子様、分区幹事渡邊武様、同じく分区幹事三品重昭様をお迎えしての今年度第一回ガバナー補佐訪問となります。よろしくお願いたします。この数年、夏になると大変暑い日がありますが、皆さんは【WBGT基準値】と【WBGT値】をご存じでしょうか。今年6月より職場の熱中症対策が罰則付きで義務化されました。このWBGT値とは、気温だけでなく、湿度や輻射熱(地面や建物からの照り返しなど)も考慮して計算される値です。より人体が感じる暑さに近い指標とされ、WBGT値がWBGT基準値を超えると熱中症のリスクが高まるそうです。WBGT基準値は、作業の内容によって決められており、私の会社の場合、重い荷物を運んだりするので、基準値は23から26程度になると思われます。昨日のお昼ごろには、基準値が30を超えておりますので、休憩や水分・塩分補給を進め、体調が少しでも悪くなら職場長へ報告し、作業の中断などの対策を取らなければなりません。常に二人以上で作業し、お互いの変化に気を付け、少しでもおかしいと思ったら、迷わず誰かに報告するように指導しております。これから暑い日が続きますが、涼しい吉川屋さんでの例会に出席し、楽しいクラブ活動ができるよう体調には注意してください。



ロータリーソング

四つのテスト

◆幹事報告 高田 薫 幹事

1. 月信
2. 来信

- 2-1 国際ロータリー日本青少年交換 上山昭治 RI JYEM理事長より 多地方合同機構(RIJYEM)「ウクライナ戦争孤児支援食堂プロジェクトのご協力について」
- 2-2 国際ロータリー日本事務局 クラブ・地区支援室より 「クラブ・地区支援リソース集のご案内」
- 2-3 ロータリー財団委員会 委員長 林 克重 様、資金推進・ポリオ委員会 委員長 伊澤賢司 様より 「世界ポリオデーフォトコンテスト開催のお知らせ」
 クラブのポリオ募金・広報活動の写真の応募の案内 2024年11月25日から2025年11月5日までの写真

◆スマイリングBOX 桑原正人 委員【合計72s】

県北第二分区ガバナー補佐 八巻美智子 様 3,000円 飯坂ロータリークラブ様が紺野会長のもと、充実した一年になりますようお祈り申し上げます
 県北第二分区幹事 渡邊 武 様 1,000円 本日はお世話になります。よろしくお願致します。

ところで、今年も9/28にやながわ希望の森トライアスロン大会を開催します。ぜひご参加下さい。
 県北第二分区幹事 三品重昭 様 1,000円 本年度、1年間お世話になります。宜しくお願致します。
 紺野 容樹 会員 5s 八巻ガバナー補佐様、渡邊分区幹事様、三品分区幹事様をおむかえして
 高田 薫 会員 5s ガバナー補佐八巻美智子さま、分区幹事渡邊さま、三品さまをお迎えして。本日はありがとうございます。
 島 隆章 会員 5s 八巻ガバナー補佐及び県北分区幹事渡邊、三品両氏をお迎えして
 伊堂 里佳 会員 5s 前回同ドタキャンおわびとして キレイなお花をいただきありがとうございました。
 佐藤喜市郎 会員 5s 八巻ガバナー補佐様をお迎えして 村上さん15周年連続売上No.1を祝して
 菊地様を会員にお迎えして よろしくお願致します。

- 鈴木 重忠 会員 5s 八巻ガバナー補佐様をおむかえして 安齋 忠作 会員 5s 八巻ガバナー補佐をお迎えして
- 吾妻 一夫 会員 5s ガバナー補佐八巻様をおむかえして 堀切 孝敏 会員 3s ガバナー補佐をおむかえして
- 石川 邦俊 会員 3s 八巻ガバナー補佐をお迎えして 小笠原尚史 会員 3s ガバナー補佐公式訪問を祝して
- 佐藤 真也 会員 3s 県北第二分区八巻美智子ガバナー補佐、渡邊武、三品重昭両分区幹事をお迎えして
- 鈴木 牧子 会員 3s 八巻ガバナー補佐、県北第二分区幹事渡邊様、三品様をお迎えして
- 渡辺 達也 会員 3s ガバナー補佐八巻様、分区幹事の渡邊様、三品様をお迎えして
- 加藤 淳 会員 3s ガバナー補佐八巻様、分区幹事の渡邊様三品様をお迎えして
- 村上 裕司 会員 3s 八巻ガバナー補佐をお迎えして 本日は宜しくお願致します。
- 菅野 浩司 会員 2s ガバナー補佐の八巻様、分区幹事の渡邊様、三品様をお迎えして！
 日本一暑い所からそんなに変わらない所へようこそおい出下さいました。
- 伊藤 俊憲 会員 1s 八巻ガバナー補佐、高校の同級生です。あこがれのままとでした。

《ロータリーの友電子版
 ID・パスワード》
 ID : 2530-00257
 パスワード: 00257-251

◆ゲストスピーチ

県北第二分区ガバナー補佐 八巻美智子 様



梁川ロータリークラブ所属の八巻美智子でございます。今日は分区幹事の渡邊幹事、三品幹事とお邪魔しております。よろしくお願ひ申し上げます。まずは自己紹介をさせていただきます。私は平成22年に父からの世代交代で、梁川ロータリークラブに入会いたしました。今年でロータリー歴は15年目になります。職業分類は父が昭和60年に創業しました不動産業で、現在、息子に譲るための準備をしているところです。不動産業の前は木工所として、建具や襖、障子などを作っておりました。生まれは昭和39年2月辰年生まれの61歳です。伊藤会員とは同級生で、とても楽しい高校生時代を過ごした思い出がございます。私が梁川で1回目の幹事をした時は2013年度、飯坂クラブさんは堀切会長さんと村田幹事さんでした。大変お世話になりました。2015年度の私が会長の時は、服部会長さん、

吾妻幹事さんとご一緒させていただき、すごく楽しい年度だったという思い出がございます。2017年度の2度目の幹事の際は、佐藤真也会長さん、菅野幹事さんとご一緒させていただきました。今年度は紺野会長さんと高田幹事さんですが、女性がいらっしやって、とても心強く思っております。よろしくお願ひいたします。今年度一年間、ガバナー補佐の役割であるクラブの支援とガバナーの支援、クラブ、地区、ガバナーとの連絡調整を行うというガバナー補佐の役割を、一生懸命務めてまいりたいと思います。一年間、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

私はこれまで、ロータリークラブのHPにはあまり縁がなかったのですが、皆さんの中にももしかしたら同じような方がいらっしやるかもしれません。ロータリークラブのHPを探す時はすごく簡単で、検索サイトのYahoo!でもGoogleでもいいのですが、そちらに「2530地区」と入力するとすぐ出てきます。見ていただきますと、いろんな情報が載っております。今年度のR I会長について、昨年にギリギリで交代したのですが、『よいことのために手を取りあおう』というメッセージは決まっております。このメッセージを決めたのが、R I行動計画委員会、コミュニケーション委員会、会長エレクトの三者協議により決定されたことですので、会長が代わっても、これで進めるといふことに変わりはありません。続いて、ガバナーは泉田征慶ガバナーで、浪江ロータリークラブに所属されております。東日本大震災の時には、バラバラになってしまい、今もその地区での活動ではなく、別な場所で活動をされております。いつまでも被災者のままではいたくない、皆さんに恩返しをしたいという想いもあり、その時に改めて感じた、皆さんとの絆をこれからも大事にして、さらに、皆さんと新しい絆を結んでいきたいという願ひを強く持っておられます。ガバナーの方針としては、「ロータリーの理解を深める活動」「公共イメージの向上」「充実した例会の実施のための支援」を挙げております。その中でも、すごく力を入れていらっしやるのが、地区の各種委員会やラーニングセミナーへの積極的な参加です。その中のRLI、ロータリーリーダーシップ研修会についてですが、私が参加した時は、まだ1年未満の入会の方もいらっしやいましたし、入会して何十年という方もいらっしやいました。それぞれの入会歴に応じて、考えている事を話すので、15年目の私にとっても、改めて勉強になりました。まだ受講されていない方は、ぜひ受講していただきたいと思ひます。また、新会員セミナーは地区で行うことになりました。地区で参加していただくことによって、自分のクラブや分区の他にも、同期に近い人たちがいっぱいいるのだと感じていただひいて、絆を深めて、ロータリーへの関心も深めてもらいたいという想ひがあるようです。また、充実した例会実施のための支援ということですが、メーキャップの機会をもっと増やせないだろうかと思ひます。ロータリーのHPかガバナー月信、いずれかに各ロータリークラブの例会予定やメーキャップの申し込みの締め切りについて、また、メーキャップ料や例会場の情報の掲載など、そういう方向で進めております。メーキャップをもっとしやすいようにすれば、メーキャップを受ける方も行く方も活性化しますので、現在、準備しているところです。地区大会が10月にありますが、ガバナーからのご提案で、どこかの時間でクラブ紹介として、3分くらいの画像を流せないか、ガバナー補佐会議の方でも話題になっております。決まりましたら、皆さんにご案内したいと思ひます。私の方から皆さんにお伝えしたいのは、とにかく例会を楽しんでいただひいて、会員増強など、皆さんに頑張っただきたいと思ひます。メーキャップを増やしていくという方向で、ガバナーとガバナー補佐の方で進めておりますので、その時には多くの方にメーキャップをしていただひいて、さらにロータリー活動を楽しんでいただければと思ひます。一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。



【 県北第二分区幹事 渡邊 武 様 ご挨拶 】「助さん」「格さん」の“すけかぐ”ではありませんが、ガバナー補佐に同行しております。ガバナー補佐が倒れないように支えるのか、暴走しないように抑えるのか、または、迷子にならないように道案内するのか、補佐として一年間務めてまいりますので、よろしくお願ひ申し上げます。

【 県北第二分区幹事 三品重昭 様 ご挨拶 】入会してだいぶ経ちますが、他クラブの例会に訪問することは、今まで一度もなかったもので、一昨日から川俣さんにお邪魔し、今日は2回目ということで、他クラブさんの例会に参加することが、こんなに新鮮なのだとすごく参考になっております。今年一年間、大変楽しみにしております。微力ですが、一年間、皆様のサポートをさせていただければと思ひます。よろしくお願ひいたします。

〔 会長の卓話 〕 明日、福島地区の夏の高校野球決勝が行われます。聖光学院対会津北嶺高校ですが、会津地方から決勝に進んだのは40年ぶりだそうです。また、会津地方から甲子園に行ったのは、66年前の1959年会津高校だけです。逆に、聖光学院は今までのどのぐらい行っているのか、夏19回、春7回13連覇ですので、今回の夏は20回目、どちらが勝ったとしてもすごい記録になる決勝戦です。ぜひ明日はどちらの高校でもいいので応援をして、この暑い中、頑張っている高校球児にエールを送っていただきたいと思ひます。



渡邊武 分区幹事



三品重昭 分区幹事

◆閉会点鐘 会長